

◉ CICLISMO COPA DE ESPAÑA JUNIOR

# El Alto Gállego reúne a las promesas

El sábado se disputa el VIII Trofeo Fernando Escartín y el domingo, en Biescas, el II Trofeo de la Comarca

Noelia VIZCARRA

**HUESCA.**- El fin de semana se disputan dos carreras de ciclismo categoría junior en la comarca del Alto Gállego. Estas dos pruebas se suman a la oferta ciclista que hay en Candanchú con motivo de los Campeonatos de España de BTT.

El sábado 17, Sabiñánigo acoge la VIII edición del Trofeo Fernando Escartín. Esta prueba es la cuarta de la Copa España de Ciclismo, de las seis que tiene esta máxima competición del ciclismo junior en el calendario nacional. Los corredores saldrán de Sabiñánigo a las 16,30 horas y cubrirán un exigente recorrido de 65 kilómetros, teniendo que ascender el Alto de Cartirana, en dos ocasiones, Lárrede, el Alto de Latas y, a 20 kilómetros de meta, el Alto de Navasa que sin duda influirá en la disputa final de la carrera, cuya meta está situada en Sabiñánigo.

El domingo, los corredores se desplazarán hasta Biescas para disputar el II Trofeo Comarca Alto Gállego, también de categoría junior. El trazado de esta carrera de 75 kilómetros incluye un recorrido innovador en la prueba, ya que se ha variado respecto a la edición anterior.

Los organizadores pretenden hacer que el Trofeo sea de toda la comarca al conducir a los ciclistas por las diferentes localidades de la misma, en las distintas edi-



Presentación de las pruebas ciclistas de este fin de semana en la DPH. VÍCTOR IBÁÑEZ

ciones que se vayan haciendo. La prueba dará comienzo a las 9,30 de la mañana y está previsto que lleguen a Formigal a las 11,15 horas. Antes, los ciclistas habrán cubierto un recorrido que transcurrirá por: Senegüé, Sabiñánigo, Larrede, Puente Oliván, Biescas, Bubal, Lanuza, Sallent de Gállego y Formigal.

La organización de las dos pruebas temía por la disputa

final de las carreras, debido a los inconvenientes que puso la DGT con sus nuevas directrices, de ahí que hayan tenido que ceñirse a un recorrido por carreteras secundarias.

Al final, tanto la Peña Ciclista Edelweis como la Comarca del Alto Gállego se mostraban satisfechos de que las dos pruebas hayan salido adelante. El Presidente del Edelweis destacaba,

en la rueda de prensa, que: "organizar dos carreras en Aragón, con las pocas que hay y con la cantidad suspensiones que se están dando, es todo un orgullo para nosotros".

Los equipos que han confirmado su presencia en Copa de España, permanecerán en Sabiñánigo para correr la etapa de Biescas, lo que garantiza una bonita disputa en ambas prue-

bas. Estarán presentes los mejores equipos del pelotón nacional que se están jugando la Copa de España. El liderato de esta competición corresponde a Eduardo Barrio (Baqué-Lafuente) con 100 puntos frente a los 99 de Arturo Mora (Patatas Fritas Hnos. Pintor) esta mínima diferencia concederá mayor espectáculo a la prueba. Fernando Escartín presenciará la disputa de este trofeo que lleva su nombre.

Este fin de semana de competición es la última prueba que tienen los corredores junior para preparar el Campeonato de España, que se celebrará el próximo domingo en Don Benito (Badajoz). Lorenzo Buil y Arturo Ariño, corredores de la Peña Ciclista Edelweis, están seleccionados para disputar los nacionales con la selección aragonesa de ciclismo.

## RUTA DE MEQUINENZA

Este fin de semana se ha disputado la Marcha Cicloturista "Villa de Mequinenza", con la participación de 50 corredores de Aragón, Cataluña y Comunidad Valenciana.

El Club Ciclista Fraga se llevó el premio al club con mayor número de participantes. Además, Francisco Aixut hizo tercero en la subida al castillo y Jaime Mercadé, de 72 años, recibió el premio al participante más veterano.

◉ CICLISMO

## Candanchú, sede de los Campeonatos de España de Bicicleta de Montaña

Las pruebas serán del viernes al domingo

EFE

**ZARAGOZA.**- La estación de esquí de Candanchú acogerá, del viernes al domingo próximos, los Campeonatos de España 2004 de bicicleta de montaña.

La estación oscense acogerá este evento por tercera vez, tras haberlo hecho con anterioridad los años 1998 y 2000.

El viernes la prueba de relevos por selecciones, que se disputará a las 18,00 horas, abrirá el Campeonato.

Esta prueba servirá como aperitivo de la de campo a través (cross country) que tendrá lugar al día siguiente, con tres pruebas distintas para todas las categorías. El domingo se disputará la prueba de descenso a dos mangas.

La gran novedad de estos Campeonatos se que no habrá

pruebas de Dual debido a la imposibilidad de realizar movimientos de tierra, por lo que estas prueba serán trasladadas al Festibike, que se celebra del 24 al 26 de septiembre en Tres Cantos (Madrid).

En la prueba de selecciones, las de Cataluña y Andalucía parece que lucharán por el primer puesto, aunque todo dependerá de los equipos que presenten dado que en esta edición no hay día de descanso y podría retrasar a algunos pilotos a participar en la misma.

El circuito de campo a través (cross country) de Candanchú no diferirá mucho del de San Isidro, en el que se han disputado los dos últimos Nacionales. Se trata del típico recorrido de montaña, duro, sin ascensiones decisivas, pero sí con muchos tramos que pueden romper la



Ignacio García, Pedro García Villamayor y Guillermo de Portugal con el cartel de la prueba. RAMÓN COMET

carrera.

Ante la ausencia del campeón de 2003, José Márquez, que ya está retirado son varios los corredores que optan al Campeonato del año 2004.

Mientras que en féminas Marga Fullana aparece como la gran favorita, en categoría masculina José Antonio Hermida es el que parece contar con más op-

ciones, especialmente tras sus dos últimas pruebas en la Copa del Mundo, en las que acabó tercero y sexto.

Sin embargo, no lo tendrá fácil ante el empuje de corredores como Iván Álvarez (campeón de España sub-23 en 2003), Carlos Coloma, Iñaki Lejarreta o Alejandro Díaz de la Peña.

En la prueba de descenso el

actual campeón de España, David Vázquez, que viene de ganar la última prueba de la Copa del Mundo, tendrá como principales rivales a Iván Oulego (campeón en 2002), Oscar Sáiz o Pascual Canals.

En féminas Miriam Blas, que parece recuperada de la lesión que sufrió a principio de temporada, apunta al título.